

4

tanques, luego se escuchan gritos, piedras y se veía humo. Voy a la ruta, le digo que no hagan porque no lo favorecían a pepino, algunos chicos y algunos mayores que no se les veía la cara, tratamos de parar y no se pudo. A nosotros, la UTD, siempre nos perseguían por lo que pasaba. Como nos conocemos todos, lo ví a Córdoba, estaba afuera de la empresa, no hacía nada por calmar lo que estaba pasando, habrán sido las 10.30 de la mañana. Estaba afuera del portón, ya estaba el incendio en la empresa, mi cuñada llegó en el auto, tratamos de parar pero no se podía. Ella estuvo un rato nomás y se fue a ver que pasaba con su hermano. Esa gente no respondía a ningún grupo en especial. Nosotros nos retiramos al rato ya estaba todo destruido.-

\_\_\_\_\_ El imputado Ruiz, Oscar Adrián (a) piquete respecto del hecho DICE: A ninguna empresa instigue para que se quemara o maltrate a persona alguna. Somos pariente con Córdoba, si le falté respeto le pido disculpas. No me acuerdo si ese día estuve, lo que sí es que era mi cumpleaños, por la radio me entero, venimos a Refinor porque éramos de la UTD. Nunca fui a Tecpetrol. No recuerdo si estuve o no adentro, pasaron ya 12 años, si le digo que sí, miento, y si digo que no, miento también. Ese día estábamos en la vereda de Refinor, por radio, nos enteramos de la detención de Pepino, y hacían comentarios del incendio. Ese día si las ví a Navamuel sentada y Eva Fernández, ví el auto bordó de ella, de la vía para adentro del pueblo, no sé cuanto tiempo estuvo. No vi a personas de la empresa, nosotros estábamos en la vía, la empresa esta lejos. A los chicos de la seguridad los conocemos al igual que el Ing. Blanco por pedido de trabajo.-

\_\_\_\_\_ Sedan, Jesús Rubén (a) negro, respecto del hecho DICE: Estoy en un lugar donde no debo estar, sólo por un señor que dice haberme visto. No estuve en el lugar del hecho, yo estaba en Refinor, trabajé 21 años en YPF por esa lucha estaba ahí y también por los desmontes inapropiados. Éramos 20 aproximadamente, cerca de la vía, en Refinor. Nos dicen que Pepino en Aguaray era detenido y me dicen que estaba la Tecpetrol quemándose, no creí, me acerqué a la ruta y de ahí veo lo que pasaba. No ví gente de la empresa porque no llegué hasta el lugar, solo me quedé en ruta. Si las ví a Fernández y Navamuel, porque eran hermana y esposa de Pepino. No sé a que hora llegaron y en qué, solamente las ví caminando. Había cientos de